

Ville de Béthune



COVID-19

Les écoles nettoyées de fond en comble a

La Ville de Béthune se mobilise pour préparer l'objectif du 11 mai et le déconfinement progressif ar cette optique, les services de la Ville ont commencé à nettoyer les écoles de fond en comble pour

Publié le 24 avril 2020

Personne ne sait vraiment de quoi la rentrée à l'école sera faite :

- > demi-groupe ?
- > Rentrée par niveau ?
- > Reprise non-obligatoire ?
- > ...

Mais, en vue de répondre à n'importe quel scénario, la Ville de Béthune se tient prête !

Ainsi, les agents de la Ville se mobilisent actuellement afin de nettoyer toutes les écoles publiques de Béthune. Des agents formés sont sur le terrain depuis le 20 avril afin de désinfecter, les classes, les couloirs, les sanitaires. Au-delà des écoles, ce sont tous les bâtiments fréquentés par les enfants qui sont passés au peigne fin, comme les restaurants scolaires et les salles d'activité physique.

Cette opération de désinfection durera trois semaines et permettra aux enfants, qui devraient rentrer en classe le 11 mai, de profiter d'une école toute propre.

